

Bonnes fêtes à tous !



L'actualité de Dorian

Pas de trêve pour les fêtes !

Cette année, pas de trêve pour Dorian pour les fêtes de fin d'année. Il va continuer à enchaîner les entraînements pour préparer la saison 2026....qui va commencer très tôt, autant au campo que dans les arènes !



L'actualité de la Peña

Pas de trêve pour les fêtes !

Cette année, pas de trêve pour l'équipe Amido pour les fêtes de fin d'année. On va continuer à enchaîner les apéros et les gueuletons pour préparer la saison 2026.....qui va commencer très tôt, autant au bar que dans les restos !

Entre deux verres et trois coups de fourchette, nous avons quand même « un peu » travaillé. Nous sommes en train d'affiner notre programme pour l'année à venir

Nous sommes d'ores et déjà heureux de vous annoncer que la temporada 2026 de la « Peña Dorian Canton » sera riche en évènements et manifestations.

(le programme prévisionnel vous sera communiqué dans les tous prochains jours).



*Pour commencer l'année, la première soirée 2026 de la
Peña Dorian Canton*

aura lieu le

Vendredi 23 janvier 2026

à 19h à Asson (salle de l'Isarce)

Soirée animée par Miguel Darrieumerlou

en présence de Dorian qui nous dévoilera ses ambitions et ses espérances
pour la temporada 2026

(Comme de bien entendu, la conférence sera suivie du traditionnel repas de l'afficion)

Cochez dès à présent cette date dans vos agendas !

*Le programme détaillé et les modalités d'inscription
seront communiqués très prochainement.*



Bonnes fêtes à tous !